
河南省驻沪办到访协会

6月 5日下午袁河南省人民政府驻上海办事处区域合作处
处长林芳一行到访协
会袁受到上海有色金属
行业协会副秘书长史
爱萍尧 副秘书长张建
明尧会展中心主任许寅
雯等的热情接待遥 双方
就加强沪豫两地有色
金属产业交流和对接
等有关问题进行了深
入沟通和交流遥
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在建党 98 周年纪念日
即将来临之际袁2019 年 6 月
23尧24日袁 上海市工业经济
联合会党委第 13 党建工作
站袁 组织所属上海有色金属
行业协会尧 上海涂料染料行
业协会尧 上海照明灯具行业
协会尧 上海市室内装饰行业
协会近二十位党员及入党积
极分子袁 赴浙江余姚浙东红
色根据地学习考察遥 党员同
志先后参观中共四明山第一
党支部会址尧 四明山革命烈
士纪念碑尧 四明山革命烈士
事迹陈列馆以及新四军浙东
游击纵队司令部纪念馆等遥
在四明山第一党支部会址
前袁 党员同志细心阅读介绍
资料袁边看边议曰在四明山革
命烈士纪念碑下袁 党员同志

怀着十分崇敬的心情袁 瞻仰
烈士纪念碑袁 缅怀革命先烈
的丰功伟绩袁 在四明山革命
烈士事迹陈列馆袁 大家流连
忘返袁 沉浸在无比悲壮的氛
围中曰 在新四军浙东游击纵
队司令部纪念馆里袁 党员同
志抚今追昔袁感慨万千遥党员
同志纷纷表示袁 赴革命根据
地学习考察袁 是人生中值得
纪念而又美好的时刻袁 要不
忘初心袁牢记使命袁作为普通
党员袁为共产主义奋斗终身袁
这不是口号袁也不是虚言袁而
是一种责任袁一种担当袁一种
实实在在的行动遥

23 日晚上袁 第 13 党建
工作站召开了全体党员学习
交流会遥会议由第 13党建工
作站站长尧 上海有色金属行

业协会党支部书记尧副
会长兼秘书长刘秋丽
主持遥这次受到工经联
党委表彰的先进党支
部院上海有色金属行业
协会党支部书记刘秋
丽尧上海照明灯具行业
协会党支部书记任秋
萍以及上海有色金属
行业协会的优秀共产
党员许寅雯等先后在
会上发言袁他们结合行
业协会实际袁谈了在加
强党的建设尧发挥党支
部战斗堡垒作用和党
员的先锋模范作用尧努
力做好协会工作袁推动
和促进行业发展的经

验和体会曰 上海涂料染料行
业协会党支部书记张水鹤尧
上海市室内装饰行业协会党
支部书记丛国梁等也相继发
言袁 他们表示要珍惜这次学
习交流机会袁 坚持从行业协
会实际出发袁 切实加强行业
协会党的建设各项工作袁不
断提升党支部工作水平和党
员队伍整体素质遥

交流会上袁 刘秋丽书
记还传达了 6 月 20 日召
开的上海市工业经济联合
会党委庆祝建党 98 周年
野七一 冶表彰大会暨 野不忘
初心尧 牢记使命冶 主题教
育动员大会的精神袁 以及
市经信工作党委副书记马
列坚尧 市工经联党委书记
俞国生的讲话精神遥

2019年 6月 14日
下午袁上海有色金属行
业协会与上海市稀土
协会一起赴同济大学
车用新能源研究院同
黄云辉院长进行座谈
交流遥

有色协会副会长
兼秘书长刘秋丽对本
次来访作了详细介绍
和说明袁一是今年中国
工博会新材料展期间
举办的野2019汽车新材
料应用高峰论坛冶邀请
黄云辉院长作为嘉宾
出席论坛袁并就汽车新
材料应用相关专题发表演
讲曰 二是针对汽车创新材料
项目的申报材料聘请黄院长
为评审专家遥

稀土协会秘书长吴建思
分别就新材料首批次尧 工业
强基项目申报和工博会新材
料展新品发布尧 评奖等事件
作了后续项目跟踪要求以及
新品发布当期安排作了认真
的解答和提示遥

黄云辉院长在仔细听取
了两位秘书长介绍后提出了
一些看法和建议袁 希望多沟
通尧 多交流协同做好相关工

作遥 座谈在信任尧友好尧融洽
的氛围中进行袁 黄院长愉快
地接受了参会邀请袁 并对其
他相关事宜也进行了探讨和
交流遥

有色协会会展中心主任
许寅雯尧 稀土协会副秘书长
崔中倪出席本次座谈交流遥
行业发展报告发表了意见袁
认为报告通过实地调研尧数
据收集等多种研究途径和方
法袁 围绕当前上海有色金属
行业市场运行尧进出口贸易尧
产业结构调整尧 园区分布等
情况进行研究袁较全面尧系统

地对上海有色金属行业发展
情况进行梳理曰 对具有国家
战略意义的稀土产品的发展
现状进行了分析曰同时袁聚焦
当前行业关注热点中美贸易
摩擦问题袁 对主要出口产品
遭受的贸易摩擦影响进行深
入分析曰并结合国家尧地方的
政策和行业的特点袁 明晰行
业面临的机遇和挑战遥 报告
的思路清晰尧观点明确袁为把
握行业发展趋势提供了参考
依据遥 与会专家还对报告提
出了修改建议袁 并同意通过
验收遥

有色协会与稀土协会走访同济大学车用新能源研究院

欢迎加盟上海有色
金 属 行 业 协 会

热忱欢迎广大有色金属企

事业单位加盟袁 共同为发展有
色金属事业作贡献遥 会员单位
按协会叶章程曳规定袁按时缴纳
会费渊2500/年冤袁同时可享受下
列服务院

1尧参加协会举办的各类活
动袁如论坛袁展览会袁产品推介
会袁热点难点问题研讨会袁新工
艺尧新技术交流会袁先进装备尧
国内外考察等遥

2尧根据会员的实际需要提
供专项服务袁如项目咨询袁资料
收集袁调解纠纷袁为经营活动牵
线搭桥等遥

3尧会员单位信息优先在协
会的报纸尧 网站和微信上展示
企业产品的科技成果袁 并获赠
叶上海有色金属曳杂志和叶上海
有色金属信息曳报遥

会员单位可委托本协会组
织企业发展规划研讨会袁 新产
品尧新技术尧新设备发布会尧推
介会等渊相关费用自理冤遥
协会账户院
户名院上海有色金属行业协会
账号院121908045310702
开户行院招商银行虹口体育场

支行

上海有色金属工业
技术监测中心有限公司

上海有色金属工业技术监

测中心有限公司 渊简称监测中
心冤 是由北京有色金属研究总
院尧上海有色金属行业协会尧上
海有协节能技术评估咨询有限

公司共同出资组建的尧以分析检
测服务为核心的高新技术企业遥
监测中心同时运行管理着野中国
有色金属工业华东产品质量监

督检验中心冶和野中国有色金属
工业无损检测中心冶两个具有国
家认证资质的检定/检测机构遥
主体业务涉及第三方检测

服务 (含金属材料化学成分检
测尧性能检测尧环保监测尧无损检
测等)尧设备检定尧检测培训等方
面袁是国家质量监督检验检疫总
局全国工业产品生产许可证办

公室审查部授权的检测机构袁是
上海地区实施有色金属行业监

管的执行机构袁也是上海质量技
术监督局的技术支撑单位之一遥
地址院上海市宝山区呼兰路 911
弄 11 号博济上海智汇园 2 号
楼 5层袁200431
电 话 院021 -57733666袁021 -
56672395
联系人院乔叶平袁赵凯强袁周惠
定袁郭岱华
网址院www.sys.ac.cn
邮箱院office@shysjc.cn

6月 1日袁由鹰潭市人民政府主办袁鹰潭
市商务局尧 贵溪市人民政府承办的鹰潭 渊上
海冤 有色金属专题招商推介会在上海国际会
议中心成功举办遥 鹰潭市市长于秀明出席并
致辞袁 中国有色金属加工工业协会副秘书长
靳海明袁 上海有色金属行业协会副会长兼秘
书长刘秋丽袁鹰潭市委常委尧常务副市长张子
建等和来自长三角地区知名铜企业的 100余
名客商出席遥

铜是鹰潭的首位产业袁 是全国最大铜冶
炼尧加工基地和重要的铜消费区袁是全国铜企
业最集中尧产业链最完备尧产品门类最齐全尧
后发优势最强劲的地区之一遥 鹰潭市全力实
施铜产业三年倍增计划袁力争到 2021年全市
铜产业主营业务收入突破 7000亿元遥江铜集
团 10万吨电解铜项目袁浙江力博控股集团有
限公司铜线尧铜排尧铜棒生产项目等 12个项
目现场签约袁总投资 88亿元遥

发送对象院有色行业相关企业
印刷单位院上海长城绘图

印刷厂
印数院450份
地址院上海市光新路 88号

203室
邮编院200061
电话院021-55600666
传真院021-56666685
网址院www.csnta.org

上海有色金属行业协会

守初心担使命缅先烈鼓干劲
———市工经联党委第 13党建工作站组织党员赴浙东红色根据地学习考察
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协会党支部尧党员受工经联党委表彰

2019年 6月 20日袁在上海汽车工业活动中心召开的上
海市工业经济联合会党委纪念建党 98周年野七一冶表彰大会

暨野不忘初心尧牢记使命冶
主题教育动员会上袁 上海
有色金属行业协会党支部
以及党员许寅雯分别获上
海市工经联党委系统先进
党支部和优秀共产党员荣
誉称号遥

协会党支部组织参观野城市荣光要要要
庆祝上海解放 70周年冶主题展览冶

5月 31日袁 中共上海
有色金属行业协会支部委
员会组织党员和群众袁参
观了在上海展览馆举办的
野城市荣光要要要庆祝上海
解放 70周年冶主题展览冶遥
5月 27日是上海解放七十
周年纪念日遥 回顾 70年的
野上海传奇冶袁 使我们感慨
万千袁大家表示袁一定要继
承革命先辈光荣传统袁继
往开来袁 为我国现代化建
设贡献力量袁 为上海这座
城市增添光彩遥


